

PlantaDoce.

Sala de espera

Música para humanizar la asistencia sanitaria

El Colegio Oficial de Enfermería de Madrid y Músicos por la Salud se unen para dar seis microconciertos en centros sanitarios.

PlantaDoce
23 jul 2019 - 05:00



Música para humanizar la asistencia sanitaria. El Colegio Oficial de Enfermería de Madrid y la Fundación Músicos por la Salud han firmado un acuerdo marco de colaboración por el que se van a llevar a cabo seis microconciertos en centros sanitarios y sociosanitarios y en eventos relacionados con la profesión enfermera.

Músicos por la Salud es una institución sin ánimo de lucro cuyo objetivo es mejorar la calidad de vida de las personas en situación vulnerable y humanizar la experiencia sanitaria, sociosanitaria y asistencial de las personas, principalmente a través de la realización de microconciertos emocionalmente significativos.

Con la firma del acuerdo, ambas instituciones se comprometen además a identificar, desarrollar e impulsar nuevas acciones concretas y programas de colaboración

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/musica-para-humanizar-la-asistencia-sanitaria>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

conjuntos. El acuerdo tendrá una vocación anual para lograr un mayor alcance, en contraposición a las acciones puntuales.